

R5年度 神崎高校「オープンハイスクール」

令和5年8月22日・23日

今年も「オープンハイスクール」の季節になりました。22日（火）は35名、23日（水）は47名の中学生の皆さんおよび保護者の方々が来校し、全体会・本校職員による模擬授業、そして在校生との座談会を体験していただきました。

全体会においては、学校行事を中心とした「学校紹介」、2年生代表による「総合的な探究の発表」、各部活動の代表者による「部活動の紹介」などが行われました。特に本校の特色類型である「ユニバーサルスポーツ類型」の説明と発表においては、実践例や活動内容などを交えた発表となり、本校の取り組みをしっかりとアピールできたと思います。

また司会は生徒代表の3年生が担当し、和やかな雰囲気の中スムーズに進行していきました。



全体会の後は各々の教室にわかれ、体験授業を実施しました。国語や数学などの座学だけではなく、「フードデザイン」や「木工クラフト」などの特色ある実習授業も開講し、体験した生徒さんからは好評価をいただきました。

体験授業終了後には本校生と中学生による座談会が行われました。神崎高校の学校行事についてや日々の雰囲気などに加え、高校での部活動や勉強のことなど様々な話題で盛り上がりました。

参加してくれた中学生の皆さんの感想には「とても明るい感じの学校である」や「高校生の皆さんが優しく接してくれた」「神崎高校の校風や雰囲気がわかった」など好意的な意見がたくさんありました。



猛暑が続く中ではありましたが、中学生の皆様にも本校の良さや雰囲気などを少しでも知っていただけたら幸いです。そして来年4月、今回参加して下さったみなさんと再び会えることを心待ちにしております。